

# Más estado social, más y mejor empleo!

## FECHA HISTORICA QUE CONMEMORAMOS JUNTO A LOS PRIMEROS 50 AÑOS DE NUESTRA CARTA FUNDACIONAL

**E**n todo el mundo, los trabajadores y trabajadoras evocamos el Día Internacional del Trabajo como fecha histórica eminentemente reivindicativa y solidaria, sobre la que volcamos también nuestros anhelos y aspiraciones por hacer un mundo más humano y habitable con una sociedad más justa e igualitaria.

Conmemoramos como USO un nuevo 1 de Mayo que tiene una mayor vigencia y significación si cabe, por cuanto mayores son las agresiones que se están produciendo en nuestro país contra los derechos de los trabajadores y trabajadoras, mayores son las pérdidas de puestos de trabajo, y mayor es el cercenamiento de los derechos y coberturas sociales y laborales.

Un evento que tiene para nuestro sindicato una especial connotación al celebrar este año 2011 el 50 aniversario de la Carta Fundacional de la USO, documento originario en la que están ahormadas nuestra identidad, nuestros valores y compromisos históricos, y nuestra voluntad por construir con los trabajadores y trabajadoras un futuro distinto y mejor.

## POR UNA GOBERNANZA QUE PRIORICE EL CRECIMIENTO ECONOMICO Y EL EMPLEO

**P**or ello y con nuestro bagaje histórico plenamente actual, la USO rechaza las prácticas políticas y económicas en curso que se subyugan a la dictadura de los mercados económicos y financieros internacionales, en buena parte

mercados especulativos y circuitos y entidades financieras en los que operan, que, lejos de pagar la crisis que generaron, siguen capitalizándola y dirigiendo las riendas de la economía globalizada para el beneficio exclusivo de unos pocos a costa de endosar la deuda y el sacrificio a la mayor parte de ciudadanos del planeta.

En el Día del Trabajo, y ratificando la dimensión y vocación internacionalista como parte activa que somos de las confederaciones sindicales internacional y europea CSI y CES, la USO aboga y requiere junto a ellas el cambio a un nuevo modelo de globalización con dimensión social y una pronta salida de la crisis con un nuevo crecimiento económico sostenible que priorice la creación de empleo, el trabajo digno, la lucha contra las desigualdades y los derechos fundamentales, singularmente de los trabajadores y trabajadoras.

Manifestamos por ello nuestro rotundo rechazo al Pacto por el Euro y a otras medidas adoptadas por las instituciones europeas que prescinden de los instrumentos de estímulo para una más pronta recuperación económica y del empleo, que intervienen negativamente sobre los salarios y la negociación colectiva, que atacan las prestaciones sociales y los servicios públicos, que priman y priorizan el rescate financiero sin abordar la necesaria regulación del mismo, la coordinación de las políticas fiscales, el gobierno de los mercados de la deuda y de las transacciones financieras, o la necesaria promoción de una política de inversiones en los sectores productivos y en el desarrollo sostenible.

## POR EL FORTALECIMIENTO DEL ESTADO SOCIAL Y DE DERECHO

**L**a USO reafirma su posición en defensa tanto de la Europa social, como del Estado social y de derecho en que se basa constitucionalmente nuestro modelo de convivencia. Y lo

hacemos frente a las políticas y actitudes dominantes que, al par de la crisis económica, acometen ataques generalizados contra todos los frentes y fundamentos en los que se basa el modelo social que ha caracterizado y debe seguir caracterizando con un permanente desarrollo tanto la Unión Europea como a nuestro propio país.

Un país en el que la deriva de la crisis económica ha provocado una profunda crisis social y del empleo, conllevando una masiva destrucción de puestos de trabajo, las más execrables cifras de paro de los países industrializados, con incrementos brutales de las desigualdades y de la pobreza y exclusión social, con abominables niveles de temporalidad y precariedad laboral, con la condena al ostracismo laboral y social de toda una generación de jóvenes, con el empobrecimiento de los salarios, con el debilitamiento del movimiento sindical a través de la institucionalización servil de las dos organizaciones mayoritarias, con la desregulación del mercado de trabajo, con la regresión de las normas laborales, con permanentes recortes del gasto social en las Administraciones Públicas, y con consecutivos recortes, cuando no desmantelamiento, de las prestaciones y derechos sociales y laborales.

Unas políticas de agresión social que se han exacerbado muy singularmente durante el último año con el mayor recorte de derechos sociales y laborales acaecido en nuestra historia democrática. Resaltamos entre ellas la reducción de los salarios de todos los empleados de empresas y administraciones públicas, la suspensión de la revalorización de las pensiones, la suspensión del régimen transitorio de jubilación parcial, la eliminación de la retroactividad en las prestaciones por dependencia, la eliminación del cheque-bebé, la supresión de los 400 € en el IRPF, el recorte de la ayuda oficial al desarrollo, el recorte del gasto público y de las inversiones generadoras de

empleo, la privatización de empresas y servicios públicos más rentables, la autorización a la creación de agencias privadas de contratación, la reforma de la negociación colectiva para propiciar una mayor desregulación de la misma y una merma generalizada de los salarios, o la imposición de la reforma de la estructura del mercado laboral posibilitando que el despedir a los trabajadores sea más fácil y más barato.

Como si todo ello fuera poco, y con el aval de los dos sindicatos mayoritarios, el embate de mayor enjundia contra las mayorías sociales trabajadoras se ha cometido con la firma del denominado Acuerdo Social y Económico, que lleva como principal elemento el mayor y más lesivo ataque cometido contra el buque insignia de nuestro sistema de protección social, al acordar una reforma de las pensiones públicas absolutamente innecesaria, injusta e insolidaria, que sustancialmente conlleva el retrasar la edad de jubilación, dificultar el acceso a la prestación máxima y recortar de manera importante la renta media de los futuros jubilados; en definitiva, tener que trabajar más años para percibir una menor pensión.

Ante y frente al panorama de crisis, paro y regresión social a la que nos pretenden abocar como si de inevitable destino se tratara para las mayorías sociales trabajadoras, la USO reafirma su invariable compromiso en defensa de las mismas y por ende, del empleo y de la protección social, por ser el primero la mejor y principal solución a los males y problemas que padecemos y nos aquejan, y ser hoy las políticas de protección y solidaridad social más justas y necesarias que nunca.

Para abogar y pelear por ello, la USO considera necesario promover la reflexión y debate en el seno de las empresas y de la sociedad, y actuar en consecuencia, con nuestros mensajes, con nuestras propuestas y con la acción y movilización para conseguir revertir a favor de los trabajadores y trabajadoras cuanto pretenden cargar injustamente a sus espaldas.

## A TRAVÉS DE SOTERMUN, CON LOS SERES Y PUEBLOS MAS EMPOBRECIDOS

El 1º de Mayo es también para la USO la efeméride por excelencia de la fraternidad y la solidaridad con la totalidad de los trabajadores y trabajadoras del mundo.

Por ello, en el Día Internacional del Trabajo, queremos redoblar esfuerzos por hacer posible y concreta la

solidaridad para y con los seres y pueblos más empobrecidos del planeta.

Y hacerlo a través de nuestra identidad e instrumento de solidaridad, SOTERMUN, la ONGD promovida por la USO, aportando tu grano de arena afiliándote y contribuyendo en las campañas solidarias, adquiriendo los productos artesanos promovidos bajo retribución justa, haciendo bien y concreta tu querencia y compromiso por que la vida y el Trabajo digno, la justicia social y la paz, sean posibles en todos los lugares y para toda la humanidad.

2011

## ¡PARTICIPA CON LA USO EN LOS ACTOS REIVINDICATIVOS, FESTIVOS Y SOLIDARIOS DEL 1º DE MAYO!

### HORARIO Y ACTIVIDADES

### MANIFESTACIÓN EN MADRID A LAS 12 HORAS

Desde la calle Alcalá (Metro Príncipe de Vergara) a la Plaza de Manuel Becerra, para finalizar en los jardines de Eva Perón, que será el lugar de concentración.

**Mitin:** De 13:00 a 13:45 horas.

**Acto Solidario SOTERMUN**

**Comida:** A las 14:00 horas.

**Música:** De 14:00 horas a 19:00 horas.

**Concursos y Juegos:** De 15:00 a 18:00 horas.

**Entrega de Trofeos:** A las 18:30 horas.

**Fin de los Actos:** A las 19:00 horas.

*¡Más estado social, más y mejor empleo!*

**1º de mayo**

2011



UNIÓN SINDICAL OBRERA

[www.uso.es](http://www.uso.es)